

PRESSEMITTEILUNG

9. September 2013

Erfolgreicher bayerischer Abend mit Bundesministerin Ilse Aigner

50 Jahre CSU Waldperlach und zehn glückliche Gewinner des Bayernrätsels der CSU München-Ost: Grund zum Feiern gab es genug am vergangenen Donnerstagabend im Waldperlacher Leiberheim. Dorthin hatten Landtagsabgeordneter Markus Blume und CSU-Bundestagskandidat Dr. Wolfgang Stefinger zum Bayerischen Abend eingeladen. Ehren-gast war Bundesverbraucherschutzministerin Ilse Aigner, die nach ihrer Stippvisite Anfang Juli in der Perlacher Forschungsbrauerei innerhalb weniger Wochen schon zum zweiten Mal in den Münchner Osten kam.

Vor über 100 Gästen referierte die Ministerin auf der Terrasse der Waldperlacher Traditions-gaststätte kurz über Ihre Kernthemen gesunde Lebensmittel, Verbraucherschutz und Land-wirtschaft und ging anschließend auf eine Reihe von Fragen ein. Mit etwas Wehmut über den Abschied aus Berlin, aber gleichzeitig viel Vorfreude kehre sie – so die Wähler es wollen – nach der Landtagswahl am 15. September nach Bayern zurück, erklärte Aigner. Die gelern-te Elektrotechnikerin, die bereits von 1994 bis 1998 Abgeordnete im Bayerischen Landtag war, vertrat seit 1998 den Wahlkreis Starnberg im Deutschen Bundestag. 2008 folgte sie Horst Seehofer im Ministeramt.

Im Rahmen des Bayerischen Abends kam ihr noch eine weitere Aufgabe zu, nämlich die der Glücksfee. Aus Dutzenden eingesandten Postkarten oblag es Aigner zehn Gewinner zu er-mitteln. Diese hatten zuvor Fragen nach dem Namen des örtlichen CSU-Landtagsabgeordneten, den Tieren im Bayerischen Staatswappen oder der Zahl der Bierti-sche in den Biergärten des Münchner Ostens beantworten müssen. Für ihre Mühe belohnt wurden die Gewinner mit überaus attraktiven Preisen: Die Gewinner vier bis zehn erhielten limitierte T-Shirts mit Aufdruck „Bayern das Land“. Gewinner Nummer drei freute sich über eine Brauereiführung in Aying. An Fahrt gewann die zweitplatzierte Gewinnerin des Cabrio-Wochenendes, das die neue Filiale der BMW AUTOMAG in Trudering beisteuerte, sowie der erstplatzierte Gewinner. Für ihn ging es in luftige Höhen bei einer Ballonfahrt im Voralpen-land für zwei Personen.

Eher traditionell war dagegen das Geschenk für Dr. Wolfgang Stefinger als Ortsvorsitzenden der CSU Waldperlach. Ihm hatte die Ministerin anlässlich des 50. Jubiläums des Ortsverbands ein großes Emaille-Schild mit der Aufschrift Freistaat Bayern samt Staatswappen mitge-bracht. Stefinger versprach, es werde einen Ehrenplatz erhalten und die CSU vor Ort dem Motto „aktiv für Waldperlach“ treu bleiben. Er selbst könnte indes bei der Bundestagswahl am 22. September der erste aus Waldperlach stammende Bundestagsabgeordnete werden.

Auch deshalb schlossen sich Blume und Stefinger dem eindringlichen Abschlussappell von Ilse Aigner an: „Gehen Sie am 15. September und 22. September wählen! Jede Stimme ist wichtig und es ist nicht egal, wer regiert.“

Kontakt für Rückfragen:

Markus Blume, MdL
Kreisvorsitzender

CSU-Kreisgeschäftsstelle
Schnecke-str. 6, 81737 München

Tel: +49 89 67920082
Email: csu@markus-blume.de

Bildnachweis:

Copyright Abgeordnetenbüro Markus Blume, MdL

Bildunterschrift:

„Landtagsabgeordneter Markus Blume (2.v.l.), Bundesministerin Ilse Aigner, MdB (5. v.l.) und CSU-Bundestagskandidat Dr. Wolfgang Stefinger (7.v.l.) mit den strahlenden Gewinnern des Bayernrätsels der CSU München-Ost.“

Kontakt für Rückfragen:

Markus Blume, MdL
Kreisvorsitzender

CSU-Kreisgeschäftsstelle
Schneckestr. 6, 81737 München

Tel: +49 89 67920082
Email: csu@markus-blume.de